

Fecha 14.01.2009	Sección Nacional	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

Golpea nuevo frente frío: 13 bajo cero en Chihuahua

CHIHUAHUA, Chi.- La Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) emitió una alerta preventiva ante el registro de temperaturas de 13 grados centígrados bajo cero y la posibilidad de nevadas para el próximo fin de semana.

El titular de esa dependencia, Homero Navarro Frayre, informó que los municipios que colindan con el estado de Durango y Sinaloa han sido los más afectados, sobre todo en la comunidad de El Vergel, donde se

llegó los 13 grados bajo cero.

Mencionó que de acuerdo al pronóstico del Servicio Meteorológico Nacional ([SMN](#)), para este fin de semana las temperaturas seguirán entre los cero y 13 grados bajo cero, como resultado de la permanencia del frente frío número 24 en Chihuahua.

Puebla, a menos dos

En tanto, debido a la presencia del frente

frío número 24 en el estado, se registran temperaturas mínimas de menos dos grados en la región de Libres-Oriental, informaron autoridades de Protección Civil.

El director del Sistema Estatal de Protección Civil (Seproc), Miguel Ángel Martínez Pérez, señaló que cerca de 113 municipios, de un total de 217, se mantienen en alerta por parte de las autoridades municipales y estatales, a fin de evitar contingencias por el frío.



Página 1 de 1
\$ 5337.36
Tam: 112 cm²
ABOCANEGRÁ